

輝 跡 III

竜王北中

3学年通信第4号

平成30年6月11日

文責 風間哲郎

最高の総体を目指して！！



明日6月12日、中巨摩総合体育大会が行われます。運動部にとってもっとも大きな、そして3年生にとっては中学校の部活動の集大成ともいえる、もっとも大切な大会です。振り返ってみれば、1年に入学したときから、3年生のこの大会を目指して、毎日練習を積み重ねてきたといっても過言ではありません。

今この大会に臨む3年生一人ひとりの胸中はどうのようなものでしょうか。不安と期待が入り交じった何ともいえないこの気持ち。明日の大会で引退してしまうのか、いや俺は私は県大会、関東、全国を目指すんだ。様々な思いが交錯していると思います。重圧に押しつぶされそうな人もいることでしょう。

でも、逆に考えれば、がんばってきた人ほどプレッシャーを感じるのです。負けて平気な人はいません。だから練習する。しかし、なかなか思うようにならない。顧問の先生や保護者の方からもたくさんのアドバイスをもらっても、それが逆に重荷に感じてしまうこともあったかもしれません。そうした幾多の困難を乗り越えて、明日の大会にみなさんは臨みます。誰もが通った道。そして、それは対戦相手も同じです。相手も重圧に耐えて試合に臨みます。勝つという強い信念を持ち続けた者が最後の勝利を手にすることができるのです。最後の最後まであきらめず、自分の最高の力を発揮してください。そのとき、あなたにとってこの大会はなにものにも代え難い、最高の大会となるでしょう。自分を信じ、仲間を信じ、挑み続けましょう。

明日の確認を

明日雨天の場合は、大会は木曜日に延期されます。その場合、明日は金曜授業になります。給食がないので、弁当持参です。連絡網が回るので、しっかり確認して、次に回してください。